
令和 6 年度 第６回 大和郡山市放課後児童クラブ代表者会議 

協議・決定事項 

○開催日時 

令和６年１０月２２日（火）９：００～ 

○開催場所 

 大和郡山市城址会館 

○出席者 

 代表者会議委員 9 名 

 事務局 ３名 

 市子育ち支援課 １名 

○協議・決定事項 

２．こども計画策定にかかる関係者の意見聴取について 

・本市のこども施策に関する事項を一体的に定めるものとして、令和７年度から令

和１１年度までを計画期間とする「大和郡山市こども計画」を策定するにあたり、

関係者からの意見聴取として、各委員より本市子ども施策に関するご意見を発表い

ただいた。ケアの必要な児童の進学に伴う引き継ぎや、中高生に対する心のケアの

充実の必要性、カウンセリングや子育て支援、病児保育や小学校給食無償化に関す

る要望等に加え、遠方より市内に転入し、一人暮らしをしている大学生に関する支

援策等、多岐にわたる内容のご意見を伺うことができた。 

３．児童の発達障害等に関する研修会について 

 ・１１月２０日（水）開催予定の「児童の発達障害等に関する研修会」について協

議を行った。当日は、奈良県立高等養護学校 永野 潔 氏に講師を依頼し、９時３

０分から約２時間程度の研修会を予定。案内文の案について協議し、原案どおりの

内容で近日中に各学童保育所に通知することとした。 



４．遠足等の際の対応について 

 ・所属学童保育所の担当保護者からの依頼を受け、委員より各学童保育所の遠足等

の外出行事の際の対応についての情報共有の依頼があったため、委員より各学童保

育所の現状について報告いただくとともに、次回までに依頼のあった確認点につい

て回答いただくこととした。保護者が遠足等に参加した場合の保険加入や遠足時の

連絡体制、災害時の体制整備について回答いただくこととする。 

５．学童保育所内の水分補給について 

 ・学童保育所内での水分補給に関する対応について情報共有を行った。コロナ禍以

前は大半の学童保育所でお茶を炊き出し児童に提供していたが、現状の対応につい

て情報共有を希望する委員がおられたため各委員より報告いただいたもの。お茶を

炊き出し、給茶機等に入れての提供は、コロナ禍後は減少しており、ペットボトル

を学童保育所で購入し提供している、ウォーターサーバーを利用している等、各学

童保育所により対応は様々であった。 

６．放課後児童クラブの運営移行について 

 ・運営移行の希望のあった各学童保育所の進捗状況について報告し協議を行った。   

郡山西学童保育所については、６月に保護者会役員との協議の上、サポートセンタ

ー勤務の支援員を通じ、業務引継を実施し、１０月１日よりサポートセンターへ運

営移行したもの。今週末に保護者会に出席させていただき、引き続き必要な手続き

を進めていく予定。また、希望のあった他の学童保育所においても保護者会役員と

の協議を行い、保護者会で実施されておられた保育料徴収や給与計算、給与の支払

い等の業務を順次引き継ぎを実施している。報告後、委員より意見をお伺いしたと

ころ、個別の運営移行後の統一的な運営について協議を進めていく必要があるとい

う意見があり、まずは給与等、支援員の処遇に関する事項について協議を進めるこ

ととした。 



７．その他 

 ・以前の代表者会議で、避難訓練等の実施状況については、市も把握しておきたい

と考えているので、実施された際は市へも報告（様式は任意）いただくことをお願

いさせていただいたが、報告の様式を委員が作成されたので、必要があれば配布も

可能である旨、報告した。 

 ・次回の代表者会議について 

令和 6 年１１月８日（金）９：００～ 大和郡山市城址会館にて開催予定 


